

陳 情 第 9 号	平成24年2月23日受理
付 託 委 員 会	福祉常任委員会
件 名	八千代市内の認可外保育施設に入所している園児の保護者に、保育料を助成する制度に関する件
陳 情 要 旨	
<p>八千代市のホームページで24年2月1日現在の認可保育園の空き情報を調べますと、0歳～2歳にはあきはない状態です。八千代市では例年9月ごろから3月までは認可保育園にはあきが少なくなり、この時期に仕事を始める保護者の方は、認可外保育園に子供を預けることが多くなります。</p> <p>そのほかにも認可外保育園を選んでいる保護者の理由として、認可保育園が終了する夜19時あるいは20時にはお迎えが間に合わない、場所が不便（家から遠い）で対応できないなどもあります。</p> <p>こうした理由で認可外保育園を利用する保護者の方に助成金を出すことは、金銭面での不公平感を減らし、子育ての助けとなります。</p> <p>現在、近隣の市で認可外保育施設通園者の保護者に保育料の助成をしているのは、佐倉市、四街道市、習志野市、鎌ヶ谷市、船橋市です。八千代市内の同じ認可外保育園に通い、同じ保育料を支払っていて、船橋市から通っている保護者には月々22,000円の補助が出て、八千代市に住んでいる保護者には補助はなしという現状は、一刻も早い是正が必要です。</p> <p>八千代市は認可保育園がとても充実しています。そのため認可外保育園に通う園児の保護者への助成はありませんでした。それでも認可保育園を申し込んで半年を認可外保育園で待っている方はいます。条件など諸事情で、1歳、2歳は認可外保育園を利用し、その後に認可保育園へ転園される方もいます。</p> <p>ぜひ八千代市でも認可外の保育施設に通う園児の保護者への助成を考えてください。</p> <p style="text-align: center;">記</p> <p>1. 現在、八千代市内には7園の認可外保育園があり、それぞれに市内のお子様を通園しています。認可外保育園の運営は園児からの保育料で成り立っているため、その保育料は認可保育園に比べて高額になります。園児の保護者が負担しているこの保育料に対する助成をしていただきたい。</p>	